

# L'ÂGE D'OR INTERSTELLAIRE SOLAIRE DES TROIS GRANDS SOLEILS CENTRAUX INTERSTELLAIRE GALACTIQUE

Par le Concile des Grands Êtres Solaires

Reçu par Or El Lyon, Emissaire de notre Galaxie

Depuis son Origine, déjà depuis des temps anciens



SOYEZ LES BIENVENUS,

VOICI LE MOMENT LE PLUS IMPORTANT DU SIÈCLE, L'ÂGE D'OR. L'ÂGE D'OR A ÉTÉ PRÉSENTÉ UNE FOIS, IL Y A DES MILLÉNAIRES, EN ATLANTIDE ET LÉMURIE MAIS ELLE N'A PAS EU DE FINALITÉ. ELLE SE PRÉSENTE DE NOUVEAU EN CE SIÈCLE. CELA A PRIS BEAUCOUP DE RÉFLEXION À L'UNIVERS. UN GRAND CONCILE SOLAIRE INTERSTELLAIRE, LES GARDIENS DE L'ÂGE D'OR A ÉTÉ DÉSIGNÉ PAR UNE GRANDE HIÉRARCHIE, AU-DELÀ DE VOTRE GALAXIE, QUI SONT LES GRANDS SAGES INTERSTELLAIRES SOLAIRES, QUI SONT VENUS EN CE MONDE, QUI ONT CRÉÉ, DEPUIS UNE GRANDE GALAXIE SOLAIRE INTERSTELLAIRE, BIEN AU-DELÀ DE VOTRE ESPACE.

ILS VIENNENT DU FUTUR LOINTAIN. ILS ONT ÉTÉ DÉSIGNÉS POUR AIDER VOTRE TERRE MÈRE ET L'ONT DÉJÀ RÉALISÉ DEPUIS DES ANNÉES, EN RAPPROCHANT VOTRE TERRE MÈRE DANS UN NOUVEL ESPACE, PLUS PRÈS ET PLUS LOIN QUE VOTRE SOLEIL, OÙ IL Y A TROIS SOLEILS CENTRAUX, DANS LEUR GALAXIE ET UN GRAND SOLEIL BLANC. DE LEUR GALAXIE, VIENT CET ÂGE D'OR. LES 24 VIEILLARDS SONT VENUS PLUSIEURS FOIS SUR VOTRE TERRE MÈRE, MAIS CELA EST DIFFÉRENT, QUI EST TOUT UNE HIÉRARCHIE SOLAIRE INTERSTELLAIRE, UN TRÈS GRAND CONCILE.

MAINTENANT QUE VOTRE TERRE A CHANGÉ D'ESPACE, SUR UN POINT FOCAL, D'UN SOLEIL CENTRAL, CELA PERMET L'ÂGE D'OR. LE CONCILE DES GRANDS ÊTRES SOLAIRES INTERSTELLAIRES SONT DES ÊTRES DE LUMIÈRE QUI CONNAISSENT VOTRE ESPACE ET LA TERRE MÈRE. CE GRAND CONCILE STELLAIRE INTERSTELLAIRE, A DES ORIGINES LOINTAINES.

CE SONT AUSSI LES CRÉATEURS DE VOTRE TERRE MÈRE, MAIS DU NOYAU DE LA TERRE MÈRE. DANS LE NOYAU DE LA TERRE MÈRE IL Y A COMME UN SOLEIL CENTRAL QUI EST EN RELATION AVEC LE GRAND SOLEIL CENTRAL, JUSQU'AU JOUR OÙ L'HUMANITE SERAIT PRÊTE DE NOUVEAU À CET ÂGE D'OR. C'EST LE MOMENT CRUCIAL, MAINTENANT, POUR LE RÉALISER, DANS VOTRE PRÉSENT, QUE NOUS AVONS COMMENCÉ IL Y A CINQUANTE ANS, AFIN QUE VOUS SOYEZ SUR L'ADN QUANTIQUE, QUI FAIT PARTIE DE L'ÂGE D'OR, AVEC LE SON SACRÉ, VENANT DE CET UNIVERS LOINTAIN, AVEC NOTRE EMISSAIRE DU SON STELLAIRE, PUISQUE NOUS VENONS DU FUTUR, DEPUIS DES GÉNÉRATIONS, ILS LE PRÉPARENT.

DE GRANDS MAÎTRES DE LA HIÉRARCHIE BLANCHE SONT VENUS POUR PRÉPARER L'HUMANITÉ À CET ÂGE D'OR. LA GRANDE LIGNÉE DU BOUDDHA EST VENUE SUR VOTRE TERRE ÉGALEMENT, AINSI QUE DES MAÎTRES SOLAIRES. CELA SE RÉALISE DEPUIS TROIS GÉNÉRATIONS. SUR VOTRE TERRE, IL Y A DES ÊTRES VENUS SE RÉINCARNER, INCOGNITO, AFIN DE PRÉPARER L'HUMANITÉ À CET ÂGE D'OR; ILS VIENNENT DE CE FUTUR.

LA HIÉRARCHIE BLANCHE A REPRÉSENTÉ, COMME UNE AVANT-GARDE, AFIN DE VOUS PRÉPARER, DANS CE PRÉSENT. LES GRANDS ÊTRES SOLAIRES, INTERSTELLAIRES, OR EL LYON, VIENNENT DE CE FUTUR, INTERSTELLAIRE, SONT TRÈS ANCIENS ET ONT DÉJÀ RÉALISÉ SUR VOTRE TERRE MÈRE, AU-DELÀ DE L'HYPERBORRHÉE, EN ACCORD AVEC LA GALAXIE, INTERSTELLAIRE DES PLÉIADIENS ET ARCTURIENS, ON LES APPELLE OR EL LYON, DE LA LIGNÉE INTERSTELLAIRE ELOHIM. LEUR DERNIÈRE VENUE, SUR VOTRE SYSTÈME ÉTAIT DU TEMPS DU BOUDDHA DE JADE, CAR VOTRE TERRE MÈRE ÉTAIT VERDOYANTE À L'INFINI.

LA LIGNÉE DE CES GRANDS MAÎTRES SOLAIRES, SONT LES GARDIENS DE LA TERRE MÈRE ET DU NOYAU. VOTRE TERRE EST UNE TERRE D'ÉVOLUTION, PUISQUE L'ÂGE D'OR, DE NOUVEAU EST LÀ. LA LIGNÉE DE GRANDS SAGES SOLAIRES, EST DE NOUVEAU LÀ, AFIN DE FAIRE ÉCLORE CET ÂGE D'OR, DE LA LIGNÉE DES OR EL LYON, QUI SONT CE GRAND CONCILE INTERSTELLAIRE SOLAIRE DE L'ÂGE D'OR.

AINSI, AVEC LES GRANDS SAGES SOLAIRES, DE CETTE GALAXIE LOINTAINE, IL Y A AUSSI, LES PLÉIADIENS ET ARCTURIENS, QUI ONT FAIT CE PASSAGE AVANT VOUS, QUI SONT VENUS VOUS AIDER, IL Y A PLUS DE CENT ANS. LES EMISSAIRES QUE NOUS AVONS ENVOYÉS DEPUIS NOTRE GALAXIE, SONT VENUS INCOGNITO ET ONT DÉJÀ PRÉPARÉ, COMME LA HIÉRARCHIE BLANCHE, LE CHEMIN, PRÉPARER ET ÉCLAIRER LE CHEMIN.

LA LIGNÉE DES OR EL LYON, VENANT DE CE FUTUR, ONT COMMENCÉ AVEC LA LIGNÉE DE LA HIÉRARCHIE BLANCHE, QUI ONT OUVERT LE CHEMIN VERS CET ÂGE D'OR, ACCOMPAGNÉS DES ELOHIM INTERSTELLAIRES MAIS QUI NE SONT PAS LES ELOHIM DE LA BIBLE, VIENNENT D'UN MONDE TRÈS LOINTAINS OÙ IL Y A BEAUCOUP D'EAU, AU-DELÀ DE L'HYPERBORRHÉE. ILS ONT ŒUVRÉ AVEC L'ESPACE ET LA GALAXIE, AU-DELÀ DE LEUR ESPACE QUI EST CELUI DES GRANDS SAGES INTERSTELLAIRES SOLAIRES. LES OR EL LYON VIENNENT D'UN ESPACE OÙ IL Y A TROIS GRANDS SOLEILS CENTRAUX ET UN SOLEIL BLANC, UN MULTIPLE UNIVERS OÙ IL Y A 8 GALAXIES.

CES GRANDS ÊTRES SOLAIRES SONT DE LA LIGNÉE DE L'ÂGE D'OR INTERSTELLAIRE ET NE VIENNENT QUE RAREMENT, POUR FINALISER LE PLUS GRAND AVÈNEMENT, SUR VOTRE

SYSTÈME SOLAIRE, L'ÂGE D'OR, CAR DANS LES TEMPS PASSÉS, VOTRE TERRE MÈRE AVAIT UNE SŒUR JUMELLE, UNE DEUXIÈME TERRE, VOTRE TERRE MÈRE A ÉTÉ SÉPARÉE DE SA TERRE MÈRE JUMELLE. DE NOUVEAU, AVEC L'ÂGE D'OR, LES DEUX TERRES SERONT UNIFIÉES ET REJOINDRA SA PROPRE GALAXIE, DANS UN NOUVEL ESPACE, DE CES GRANDS SAGES. CELA ÉTAIT SON ORIGINE, ELLE RETOURNE À SON ORIGINE, LE POINT FOCAL, EN REJOIGNANT LES 3 SOLEILS CENTRAUX, QUE VOUS APPELEZ L'ÂGE D'OR, D'OÙ VIENT LE PEUPLE DES ELOHIM INTERSTELLAIRES, LE PEUPLE DE L'EAU, LE PEUPLE DES ÉTOILES QUI ÉTAIT SÉPARÉ, RETOURNE À LEUR ORIGINE.

L'ÂGE D'OR SOLAIRE EST CES TROIS GRANDS SOLEILS CENTRAUX. AINSI, EN RETROUVANT SON ORIGINE, AINSI ELLE RETROUVE SON ORIGINE QUE VOUS APPELEZ L'ÂGE D'OR.

© Maitreyakāi Kartikeyāi Cristal Diamant

Transmis par le Concile des Grands Êtres Solaires - Reçu par Or El Lyon, Emissaire de notre Galaxie - Depuis son Origine, déjà depuis des temps anciens

Joyau du Concile Interstellaire

Site <https://www.joyau-du-concile-interstellaire.com> - @JoyauxInterstellaires

